

Chers scouts adorés,

La meilleure nouvelle de l'année, c'est ici que ça se passe !!

Hé oui, vous ne rêvez pas chère troupe, cette année, vous participez aux 24h vélo du Bois de la Cambre !!

Ambiance, amusement, folie seront au rendez-vous, et un peu de vélo aussi quand même. 😊

En parlant de vélo, nous avons décidé de participer à la course folklorique ! Qui dit folklorique dit vélo complètement loufoque sur le thème de l'espace !

C'est pourquoi, lors des prochaines réunions, tout en continuant à faire des activités de dingue comme chaque dimanche, nous allons aussi consacrer un peu de temps à créer la monture de ce fameux vélo !

Dimanche prochain, nous comptons sur vous pour ramener plein d'idées pour cette construction digne de la NASA.

Nous comptons également sur votre enthousiasme et votre dynamisme car ça va être de la pure folie !

Les 24h vélo auront lieu les **24 au 25 mars 2018**.

Veillez donc nous **confirmer votre présence avant le 24 janvier** en nous envoyant un SMS, un mail, en ou un pigeon voyageur mais **prévenez-nous** !!!! Bien entendu, cet événement est considéré comme une réunion donc la présence est « obligatoire ». 😊

De plus, une participation de **7€** est à verser avant le 24 janvier car cet événement comporte des frais (frais d'inscription, alimentation, électricité...)! Sur le compte de Mégane Ritzen BE81 0015 8781 4824 avec en communication « Nom+Prénom/Totem + 24h vélo ».

Nous vous donnerons plus d'informations en temps voulu ! D'ici-là, portez-vous bien et en forme pour dimanche prochain !

CPMG,



Le staff Troupe on fire